

# InterNexum

## **Arbeiten bei InterNexum heißt Innovationen leben**

Die InterNexum GmbH betreut als akkreditierter Domain-Registrar mit dem eigens entwickelten Portal nicmanager.com mehrere hunderttausend Domains für ihre internationalen Kunden und ist auf die Entwicklung individueller und anspruchsvoller Webanwendungen spezialisiert. Das Unternehmen ist seit 2019 Teil der CentralNic Holding.

2012 erhielt die InterNexum GmbH mit ihrem Produkt „nicmanager“ den ersten „Hosting & Service Provider Award“ in der Kategorie „Domain Services“. Wir sind ein kleines, aber schlagkräftiges Team, welches durch Klasse und nicht durch Masse besticht.

Uns macht es Spaß, den gehobenen Ansprüchen unserer Kunden immer noch ein drauf zu setzen. Gemeinsam schaffen wir es, die Erwartungen zu übertreffen und unsere Kunden täglich zu begeistern. Motivierte und kreative Mitarbeiter sind die Schlüssel für Innovationen und den Erfolg unseres Schaffens.

Wir haben den Anspruch, unsere Kunden nicht nur zufrieden zu stellen, sondern sie zu begeistern und stellen dies durch die interdisziplinäre Teamarbeit, unsere Leidenschaft neue Wege zu beschreiten und uns als auch unsere Produkte weiter zu entwickeln seit vielen Jahren unter Beweis.

### Vertrauen + Flexibilität

... bildet das Fundament, auf dem wir unsere Zusammenarbeit aufbauen. Wir schenken unseren Mitarbeitern von Anfang an bedingungsloses Vertrauen.

Dafür erwarten wir nur, dass Du allein im Interesse des Unternehmens handelst und dich mit deinem Team abstimmt. Die Arbeitsgestaltung selbst ist flexibel.

### Eigenverantwortung

... statt vieler strenger Vorgaben und unflexibler Regeln, die auf dem Weg zu unserem gemeinsamen Erfolg eher hinderlich sind und blockieren können.

Wir setzen auf die Stärken unserer Mitarbeiter. Das bedeutet jede/r arbeitet selbständig an seinen Aufgaben und ist für diese selbst verantwortlich.

### Agilität und Neugier

... sind unsere Motoren für Innovation, Fortschritt und kontinuierliches Wachstum. Wir setzen auf Veränderungen anstatt auf starre Strukturen.

Das stete Suchen nach Neuem ist der beste Weg, sich selbst zu entwickeln: Ausprobieren, Fehler machen und daraus Lernen und mit anderen sein Wissen teilen.